



IMPULSAN CAMPAÑA "CHÉCATE PARA QUE NO TE TOQUE"

Feria de la salud para prevenir el cáncer de mama



PATRICIA RAMÍREZ

Diputados destacan la importancia de la prevención y detección temprana del padecimiento

En el marco del Día Internacional del Cáncer de Mama en la Cámara de Diputados arrancó la campaña para la detección temprana de este tipo de cáncer, que cuesta la vida de miles de mujeres cada año.

Los diputados federales subrayaron la relevancia de las campañas de concientización y exámenes médicos en la Feria de la salud para prevenir el cáncer de mama: Chécate para que no te toque, y subrayaron la necesidad de que tanto hombres como mujeres tomen medidas preventivas.

El diputado Emmanuel Reyes Carmona, presidente de la Comisión de Salud destacó la importancia de la prevención y detección temprana de este padecimiento, especialmente en un contexto donde se prevé que una de cada dos mujeres pueda desarrollar esta enfermedad en su vida.

Además, Reyes Carmona enfatizó que el cáncer de mama no es exclusivo de las mujeres y que tanto hombres como mujeres deben tomar medidas para su detección temprana. "La colaboración entre géneros y la importancia de que la atención médica esté al alcance de todos, debe ser

independientemente de los recursos o el tiempo disponible. Por ello, invito a que se realicen una revisión médica como medida preventiva", subrayó.

Por su parte, Aleida Alavez Ruiz, vicecoordinadora de la bancada de Morena en San Lázaro, agradeció la invitación y la oportunidad de participar en una jornada de lucha contra el cáncer de mama, en donde, resaltó la importancia de la concientización sobre la enfermedad y la detección temprana como herramientas cruciales para su cura.

Igualmente, Alavez Ruiz expresó su reconocimiento a su compañero de bancada, el diputado Emmanuel Reyes por liderar la iniciativa de la Comisión de Salud en esta causa.

Finalmente, el diputado Reyes Carmona informó que la Feria de la Salud se llevará a cabo durante los próximos días, e invitó a todas y todos los trabajadores de la Cámara de Diputados a que participen. "Agradezco el apoyo de mis compañeras y compañeros legisladores por asistir a esta inauguración", acotó.

CONCIENTIZACIÓN

La diputada Aleida Alavez Ruiz (Morena), coordinadora del Grupo Plural de Igualdad Sustantiva, expuso que esta jornada está enmarcada en el Día Internacional de la lucha contra el Cáncer de Mama, padecimiento que tiene una prevalencia del 12.5 por ciento en casos nuevos.

Agregó que el mejor aliado para com-

batir esta enfermedad es la concientización, porque si es detectado a tiempo es curable; de ahí la importancia de estos eventos, así como la difusión programas sobre el tema que promuevan la exploración y las mastografías.

Detalló que, en 2022, de las 7 mil 891 defunciones registradas por Cáncer de Mama, 50 casos correspondieron a hombres y el resto a mujeres, siendo los 65 años o más, el rango de edad más vulnerable.

La diputada Olegaria Carrasco Macías (Morena) señaló que es importante la prevención del cáncer de mama y el intercambio de información sobre esta enfermedad, ya que hay lugares en donde no tienen conocimiento de la misma. "Una prevención oportuna nos dará un tratamiento eficaz y rápido".

La diputada Verónica Collado Crisolía (Morena) comentó que al salir a caminar por las zonas más vulnerables se constata que estos servicios no llegan a estos lugares y no se tiene información de esta enfermedad. "Decirles a las mujeres y hombres que tenemos que chearnos, quien tiene un familiar que padece cáncer realmente sabe el dolor que padecen".

Octubre es considerado el mes para concientizar sobre esta enfermedad y prevenirla



CORTESÍA CÁMARA DE DIPUTADOS



Inauguran feria contra el cáncer de mama.